

Béisbol rinde homenaje al Che en su Activo de Dignidad



La Habana, 14 jun (JIT) El Parque Histórico Militar Morro-Cabaña abrió hoy sus puertas al Activo de la Dignidad del béisbol como justo homenaje del deporte nacional a los aniversarios 173 y 90 de los natalicios de Antonio Maceo y Ernesto Guevara, respectivamente.

La solemne actividad, inscrita en las acciones concebidas hacia los Juegos Centroamericanos y del Caribe, comenzó con la lectura del compromiso de los atletas por parte del estelar Frederick Cepeda.

Yovani Aragón, director nacional de la disciplina, se refirió después a la preparación realizada y el fuerte compromiso que llevará el equipo a la cita de Barranquilla.

La firma del Libro de la Dignidad, que expresa la voluntad de triunfo que les anima, aportó otro momento importante ante la mirada atenta de glorias del deporte como Rodolfo Puente, Pedro Medina, Antonio Scull y Germán Mesa.

Fredy Asiel Álvarez entregó el documento al Dr. C. Antonio Becali Garrido, presidente del Inder, quien devolvió el gesto al poner en manos del lanzador villaclareño el gallardete que declara "Listo" al béisbol.

El titular del organismo también entregó a Cepeda, capitán del conjunto, la enseña nacional que defenderá el elenco en el estadio Edgar Rentería.

Posteriormente Yoannys Yera y Roel Santos, en representación de todo el conjunto, colocaron una ofrenda floral ante el busto del Che que custodia la entrada de la antigua Comandancia de La Cabaña.

«Para un equipo que va a representar al país, es importante esta actividad porque así los atletas se van impregnados de ese espíritu de uno de los hombres más importantes en la historia de la Revolución Cubana», valoró el director Carlos Martí.

«Ha sido una gran idea, sobre todo para los atletas jóvenes que quizás no conocían detalles de la vida del Guerrillero Heroico», sentenció el experimentado timonel.

Todos los miembros de la delegación beisbolera cubrieron una visita guiada a la antigua oficina de la Comandancia del Guerrillero Heroico convertida ahora en museo histórico, y se acercaron a pasajes de la vida del legendario revolucionario.

El béisbol siguió esta mañana los pasos del Che como ratificación de su compromiso de sostener el título que siempre espera la afición de la Isla.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/164624-beisbol-rinde-homenaje-al-che-en-su-activo-de-dignidad>



Radio Habana Cuba